

Cette immense assemblée d'hommes réunis dans un même sentiment de foi, de piété, de dévotion à Marie offrait un spectacle des plus imposants et inoubliable.

Mgr l'Archevêque a chanté le salut. L'autel étincelait de mille lumières; le chant et la musique, comme toujours à Saint-Sauveur, ont été magnifiques.

La Congrégation de la Sainte Vierge compte de huit à neuf cents membres dans cette paroisse; il est facile de deviner le bien considérable qui en résulte.

Triumphes de la Juiverie en France

L'Assemblée nationale, par 254 voix contre 252, a voté la suppression de la Messe du Saint-Esprit. Il n'est plus permis aux magistrats de la France d'invoquer publiquement le Saint-Esprit.

Immédiatement après, on a voté l'amnistie, mais une amnistie républicaine, dont bénéficieront seuls les Dreyfusards, les anarchistes et les faussaires. Depuis, on a voté la loi contre les Congrégations religieuses.

Missions de la Chine

Sur 790 missionnaires catholiques, 600 sont Français. La France ne peut donc périr tant que les autres pays ne pourront fournir les missionnaires et les religieuses dont l'Eglise a besoin.

Saint Paul sous l'eau à Rome

A Saint-Paul hors les murs, la plaine étant inondée, la route était submergée à grande hauteur et, dans la basilique, encore envahie de limon, l'eau montait à 6 pieds; — la Confession ornée de marbres précieux était pleine d'eau sale; on a pompé. — On sait que le gouvernement italien a confisqué toutes les souscriptions destinées à Saint-Paul, en déclarant qu'il se chargeait de l'achèvement, et, depuis, l'on n'y travaille presque plus. — L'Etat refuse même de refaire les vitraux que l'explosion d'une de ses poudrières a détruits il y a plusieurs années. — Avec les ressources de la catholicité, Saint-Paul serait achevé, et peut-